

Fecha: 17-01-2026
Medio: La Estrella de Antofagasta
Supl.: La Estrella de Antofagasta
Tipo: Noticia general
Título: Detienen a banda de chilenos que robaba lujosas casas en España

Pág. : 6
Cm2: 165,8
VPE: \$ 137.259

Tiraje: 6.200
Lectoría: 28.739
Favorabilidad: No Definida



LA POLICIA ESPAÑOLA DETUVO A TRES HOMBRES Y UNA MUJER.

Detienen a banda de chilenos que robaba lujosas casas en España

La Policía Nacional de España desarticuló una banda delictual chilena, a la que se le atribuye una decena de robos con fuerza en viviendas de urbanizaciones adineradas de la provincia de Málaga. El trabajo policial dejó cuatro personas detenidas (tres hombres y una mujer), que quedaron en prisión provisional.

Los detenidos eran especialistas en escalar por

fachadas y romper cerraduras y ventanas. Según la Policía Nacional, los delincuentes robaban dinero en efectivo, joyas y objetos de valor.

La investigación se inició en octubre y a raíz de las primeras denuncias, los agentes siguieron el rastro de los sospechosos, que se habían establecido temporalmente en el centro de Málaga, desde don-

de planeaban los robos.

Las pesquisas apuntan a que la mujer realizaba inspecciones en las urbanizaciones, donde verificaba la ausencia de los residentes en los domicilios. Tras seleccionar el objetivo, otros dos sujetos entraban a robar usando guantes, gorras y pasamontañas. Ellos escalaban los muros perimetrales, forzaban cerraduras y

tornilladores, y realizaban los robos. El último de los integrantes los recogía en un vehículo.

Los policías detuvieron a los sospechosos de los robos y frustraron "una nueva gira" que el grupo ultimaba por otros municipios del país. Aunque la banda se especializaba en robos en viviendas, también perpetraban hurtos en centros comerciales. ☺